

Acusan irregularidades en San Pedro Cuajimalpa

Afirman tener aval para erigir Utopía

Señalan intimidación, acarreo y compra de votos durante proceso de consulta

SELENE VELASCO

La Secretaría de Obras y Servicios (Sobse) aseguró ayer que vecinos de la Alcaldía Cuajimalpa aceptaron la construcción de una Utopía en la consulta vecinal que se realizó el domingo, sin embargo, representantes de la población acusaron irregularidades.

De acuerdo con los pobladores se registró el acarreo de personas afines al Gobierno.

Esta sede de los centros para el arte, deporte y cultura impulsados por la actual Administración capitalina recibió el rechazo ciudadano tras ser anunciados los proyectos de nuevos centros de actividades sociales.

Al ser San Pedro Cuajimalpa un pueblo originario, se exigió llevar a cabo una consulta en la cual, de acuerdo con la dependencia, se recibió una aceptación de la obra por parte de un 59.6 por ciento de los participantes.

“Con una participación total de mil 295 personas, el resultado fue de 773 votos a favor y 522 en contra, lo que

representó una clara aprobación por parte de la comunidad para avanzar con esta iniciativa que busca brindar espacios culturales, deporti-

vos, recreativos y sociales en beneficio de la población”, indicó la Sobse.

La dependencia aseguró que la votación se realizó de forma ordenada y sin incidentes, con observación de representantes de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), el Instituto Nacional Electoral (INE), el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM).

IRREGULARIDADES

Los representantes del consejo del pueblo originario afirmaron que hubo intimidación por parte de autoridades de la CDMX, así como de ex funcionarios de la demarcación cercanos al ex Alcalde, Adrián Rubalcava.

“Compra de votos a través de intercambio y coacción. Es una lástima que el proceso que se organizó y se realizó en orden se haya visto manchado por el director del Metro (Rubalcava)”, indicó el Consejo originario.

Advirtió que no dejarán de realizar acciones contra la obra.

“Esto sólo es una parte del proceso de consulta indígena y realizaremos todo lo que sea necesario para que realmente se escuche la voluntad del pueblo, no lo que decide un funcionario en busca de poder. De otra manera, es una simulación la consulta”, añadió.

Según funcionarios capitalinos involucrados en los proyectos de Utopías el siguiente paso es que se preparen los espacios donde se prevé la construcción y se informen plazos para sus

avances.

Consejo originario

/// Compra de votos a través de intercambio y coacción. Es una lástima que el proceso que se organizó y se realizó en orden se haya visto manchado”.





■ Casi mil 300 integrantes de la comunidad participaron en la consulta el domingo.

